

14/08/1997

Solidarité

Fayçal Zerguine : au service des personnes handicapées

Zerguine Fayçal est un jeune homme, souriant et plein d'entrain. Toujours sur la brèche. Pourtant la vie ne lui a pas ménagé les mauvais coups, le plus dur d'entre eux l'ayant handicapé à vie : une mauvaise poliomyélite lui a laissé de lourdes séquelles dont 6 opérations consécutives n'ont pas réussi à avoir raison. Il claudique en marchant. Mais c'est pourtant toujours à pied qu'il se déplace.

Là où beaucoup d'autres auraient abdiqué, lui a choisi de se battre. Pas tellement pour lui, mais bien davantage pour tous ceux qui se trouvent dans une situation identique, et qui en éprouvent les mêmes difficultés. Et pour ce faire, avec son frère jumeau, Farid, il ont monté, en 1990, une association.

Une cellule d'information

La tâche essentielle de la "cellule d'accueil-information handicapés" est d'abord de donner des renseignements sur les droits.

Mais il faut aussi savoir répondre à toutes les questions concernant les problèmes sociaux.

Il faut également faire des interventions pour des handicapés dans tout le Pays salonnais. Pour tenter de leur trouver du travail, ce qui est la sollicitation la plus fréquente, suivie de près par les demandes concernant le logement.

Un travail qui demande du temps. Mais qui plaît à Fayçal. "Je suis en contact avec des gens. Et surtout avec les jeunes. Et puis, je suis dynamique : il faut que je bouge" dit-il avec justesse.

Il est en effet très actif : il a trouvé un emploi à la SEMISAP,



Fayçal Zerguine : un sympathique battant qui donne beaucoup de lui-même pour aider les handicapés

qui lui a confié l'entretien de 2 immeubles de La Monaque.

Des réalisations et des projets

Il a pourtant actuellement quelques soucis. Aujourd'hui, c'est celui des subventions et des aides qui ne viennent pas. Le Conseil général a bien donné 10.000 Frs. Mais ce n'est pas suffisant pour faire tout ce qu'il y aurait à faire. Il a fallu licencier la secrétaire qui avait été engagée comme C.E.S, parce qu'il n'y avait plus d'argent pour la payer. L'association compte bien quelques adhérents : mais fort rares : on ne peut exiger une carte pour donner quelques renseignements.

Les quelques aides reçues lui ont toutefois permis d'acheter un peu de matériel de bureau, et de l'installer dans les locaux de l'AAGESC, qui héberge la "cellule".

Il a également réussi, avec l'aide de Didier Thiriet, le directeur de l'AAGESC, à monter un

projet multimédia informatique, qui permet d'éditer rapidement des C.V. Il a obtenu sur ce projet l'aide de la mutuelle du Mans qui a apporté 16.000 Frs pour l'acquisition du matériel informatique.

Il aurait souhaité faire l'acquisition d'un minibus, qui aurait pu servir au déplacement des personnes âgées, et à l'occasion servir à l'AAGESC.

Pour le financer, il a fait appel à la générosité des entreprises, qui auraient, en contrepartie de leur aide, disposé d'espaces publicitaires sur le véhicule.

Déception : aucune des 50 qui ont été prospectées, n'a donné, pour l'heure, de suite favorable à ce projet qui ne leur aurait pourtant coûté que 200 Frs par mois. Il reprendra donc prochainement sa prospection.

P.B

Les permanences sont tenues à la Maison des associations, Bd. Victor Joly, le mardi de 15 heures à 18 heures.